

¡COMPARTE TU EXPERIENCIA DE MOVILIDAD!

El objetivo de este formulario es recabar información sobre tu estancia de intercambio y la universidad y país de destinos que pueda resultar útil para futuros estudiantes de intercambio de la UAM.

Envía este formulario a serim.movilidad@uam.es junto con el certificado de finalización de estancia, al terminar tu movilidad.

Muchas gracias por tu colaboración.

Servicio de Relaciones Internacionales

DATOS DE LA MOVILIDAD:

Curso académico: 2023-2024

Duración de la estancia: 1 semestre

Universidad de destino (País): China University of Political Science and Law - Pekín

Programa de intercambio: Convenios Internacionales - Asia

Facultad/Escuela en la UAM: Derecho

Autorizo al Servicio de Relaciones Internacionales de la UAM a facilitar mi correo electrónico a los estudiantes de la UAM seleccionados para una movilidad en mi universidad de origen durante el curso 2023/24.

1- PREPARACIÓN

Recomendaciones sobre trámites previos a la movilidad (visado, admisión, etc.)

El visado es bastante fácil de gestionar solo que tienes que hacerlo con suficiente antelación (10 días) y es algo caro, 150 euros. Para los que quieran gestionarlo desde fuera de Madrid sí que es más complicado, porque tendrían que enviarlo por correo certificado al consulado. Mi recomendación sería hacerlo todo presencialmente en Madrid. La carta de admisión lo envía la universidad a tu domicilio directamente desde China, y son eficaces a la hora de enviarlo para que llegue a tiempo.

El único problema es que el visado es de 1 solo entrada (esto es super importante para los que quieran viajar fuera de China durante el intercambio!). Como excepción, se permite 1 entrada adicional, y hay que pedirlo al llegar a China. Es decir, no se puede entrar y salir libremente de China con el visado X1.

Hay que tener en cuenta que la universidad pide bastante información antes de enviar la carta de admisión. No es un proceso selectivo, solo que necesitas ir a un médico privado para hacer un 'health check', es decir, una prueba de salud (que no tengas TB, alguna enfermedad seria, etc) y algún documento más. Es un proceso burocrático, pero en cuanto termine, no hay mucho más que hacer.

Desde su ORI van a la policía a registrar a los alumnos y hacen toda la burocracia de llegada a China, en cambio los estudiantes que vivan solos lo tendrían que hacer por su cuenta.

2- VIDA EN LA CIUDAD/PAIS DE DESTINO

Información sobre alojamiento, coste de la vida, etc.

Fantástica. El alojamiento se trata de una residencia, propia de la universidad que está a 5 minutos andando de la Facultad. Es cierto que la residencia es muy básica, sin zonas comunes y está en un edificio claramente viejo, pero es muy barato (constante 60 euros para el semestre entero). El campus es pequeño y cuenta con tienda 24 horas, 2 cantinas, biblioteca, cafetería...y todo muy barato, moderno y ameno. Se encuentra cerca del centro de Pekín. El coste de vida es bastante más barato que en Europa, en especial la comida. Sale más rentable comer fuera que hacer la compra y cocinar. Los taxis también muy baratos, un viaje de 45 minutos puede costar tan solo 5 euros.

Lo que sale caro es comer comida europea (y en general, todo que no sea chino). Para comer italiano, por ejemplo, hay que pagar precios de Madrid, aunque la calidad sea medianera.

Pekín es la capital cultural de China además de la capital política, y hay mucho que visitar. El ocio de noche no es como en Shanghai o las capitales europeas porque es menos multicultural, pero hay muchos planes que se pueden hacer además de estar bien conectado con el resto de China.

Alojamientos como pisos privados salen al mismo precio que Madrid, o incluso más. Se recomiendo vivir en la residencia de la universidad.

Hay un ambiente internacional de estudiantes en Pekín, debido a que hay varias otras universidades, aunque la CUPL no es tan internacional y no atrae tantos estudiantes de intercambio.

3- CUESTIONES ACADÉMICAS

Recomendaciones sobre cursos, facultades, etc.

No hay facultades, solo el colegio de derecho internacional. Se ofrecen muchas asignaturas, y no tuve problemas en convalidar mis asignaturas. La exigencia de trabajo y la dificultad no es alta, pero si se exige la asistencia a clase. Los profesores hablan inglés y las clases son todas en inglés, aunque el nivel no es muy alto y cuesta entender en algunas ocasiones.